
(B.H.C. 7 janvier 1970)

santes qui relèvent de la compétence du Gouverne-
ment auront été réglées.

J'agirai en qualité de président du Groupe des
céréales. J'apprécie la collaboration empressée de
mes collègues, les ministres de l'Industrie et du
Commerce, de l'Agriculture et du Transport. Avec
leur collaboration, je dirigerai les efforts du Gou-
vernement visant à formuler une politique et des pro-
grammes pour les céréales. Le Groupe travaillera
sans relâche et à un rythme accéléré afin de s'as-
surer que cette politique et ces programmes prennent
forme le plus expéditivement possible et avec les
ressources les plus compétentes que le Gouverne-
ment puisse offrir.

ROLE DES ORGANISMES PRIVeS

J'ai insisté sur mon rôle et celui du Groupe des céré-
ales en vue d'intensifier et de coordonner les efforts
au sein du Gouvernement. Je voudrais en même temps
Souligner l'importance que nous attachons au rôle
des organismes privés dans les efforts que nous
voulons déployer. La présence du Groupe des céré-
ales permettra de polariser la discussion sur les
questions céréalières entre ces organismes et le
Gouvernement. Le Groupe réclamera l'avis et l'aide
de ces organismes, et en particulier des Conseils
Céréaliers, au cours des prochains mois.

Les problèmes qui assaillent l'industrie céré-
alière ont fait l'objet d'études approfondies. L'équipe
de travail sur l'Agriculture soumettra son rapport
prochainement et le Conseil canadien des céréales a
entrepris des recherches sur plusieurs problèmes qui
affectent l'industrie. Les recherches et les recom-
mandations de ces organismes seront un apport pré-
cieux au Gouvernement.

Le Groupe que nous avons formé s'orientera ré-
SOlument vers une action efficace. Il étudiera évidem-
ment certains problèmes particuliers, mais les études
qu'il entreprendra, et celles qui seront faites en son
nom, viseront avant tout à l'élaboration d'une poli-
tique dans le plus bref délai possible.

L'industrie céréalière est en butte à des pro-
blèmes difficiles. La situation des producteurs de
céréales dans les provinces de l'Ouest est particu-

chain. M. Kadilnokov sera accompagné d'une déléga-
tion de fonctionnaires soviétiques des pêches.

La Conférence se tiendra sous les auspices du
Comité fédéral-provincial des pêches de l'Atlantique,
composé du sous-ministre des Pêches du Gouverne-
ment fédéral et des sous-ministres des Pêches des
gouvernements des provinces de Québec, de la
Nouvelle-Ecosse, du Nouveau-Brunswick, de Vlile-
du-Prince-Edouard et de Terre-Neuve.

GRAND INTERET MANIFESTe

Le Comité a déjà parrainé d'autres conférences sur
les pêches portant sur les bateaux de pêche hautu-
rière de l'Atlantique, la pêche du hareng de l'Atlan-
tique, les concentrés de protéines de poisson et les
matériaux de construction des bateaux de pêche.
Toutes ont eu un caractère international, mais la
Conférence sur l'automatisation et la mécanisation
attire l'attention des principaux pays de pêche du
monde plus que toute autre réunion antérieure;
l'URSS, par exemple, prendra pour la première fois
une part active au programme. Le Japon a déjà été
représenté à des conférences antérieures sur les pê-
ches au Canada, mais cette fois-ci des spécialistes
4innajm ne orésenteront pas moins de trois commu-


